

PROPUESTA DE VALOR

Nuestra propuesta de valor se centra en proporcionar una experiencia sin vallados gracias a nuestros collares que sirven para todo tipo de ganado, con el objetivo de preservar el monte y garantizar la seguridad de los animales, al tiempo que ofrecemos comodidad y asequibilidad para nuestros clientes.

1- Sin vallados, sin barreras:

Olvídate de las molestias y limitaciones de los vallados convencionales. Brindamos la libertad de disfrutar del monte sin restricciones, permitiendo una conexión más auténtica con la naturaleza.

2- Prevención de incendios:

Nuestra tecnología no solo evita el vallado, sino que también contribuye activamente a la prevención de incendios. Esto ocurre porque el ganado se va a poder subir al monte sin ningún tipo de problema restringiendo el terreno por el que puedan pastar los animales y por esto mismo los montes estarán mucho más limpios.

3- Manejo sencillo y económico:

Simplificamos el proceso de manejo para que sea fácil y económico. Nuestros sistemas están diseñados para ser intuitivos y eficientes. Al no tener que ir vallando cada parcela una por una estaca por estaca nuestro producto es mil veces más cómodo ya que lo único que hay que hacer es ponerles el collar al ganado y con la aplicación se podrá restringir la zona donde se quiere que el ganado este pastoreando, para que nuestro producto funcione antes el ganado deberá pasar por un periodo corto de aprendizaje de una semana para que a través de los pitidos de nuestro producto no se salgan del territorio seleccionado en la parcela.

4- Materiales sostenibles:

Estamos concienciados con el medio ambiente. Nuestras soluciones están diseñadas para minimizar el impacto ambiental y preservar la belleza del entorno. Utilizaremos pvc y fibras vegetales entre otros materiales ya que esos son respetuosos con el medio ambiente además de ser más económico, también dispondremos de una pequeña placa solar para no tener que utilizar pilas ya que son bastante contaminantes.

5- Asequibilidad:

Nuestros clientes dispondrán de ayudas del gobierno vasco para facilitarles el acceso a este tipo de productos.

6- Mantenimiento rápido y sencillo:

Trabajaremos duro para que el mantenimiento se convierta en una tarea de minutos. Para que nuestros clientes puedan disponer de más tiempo disfrutando del monte y menos tiempo preocupándose por procedimientos de mantenimiento.

7- Atención al cliente las 24 horas:

Nuestro equipo de atención al cliente está disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana, para resolver cualquier pregunta o preocupación.

8- Redes sociales:

A través de nuestras redes sociales además de promocionar nuestros servicios mandaremos mensajes sobre la importancia que tienen productos como este para un desarrollo sostenible y beneficioso para el medio ambiente.

9- Seguridad para los animales:

Velamos por la seguridad y bienestar de los animales, nuestra tecnología está diseñada para ello proporcionando un equilibrio armonioso entre la presencia humana y la naturaleza. Recalamos esto porque a pesar de que nuestro producto al principio de unas pequeñas descargas al animal para que asocie el pitido como un aviso de que no puede seguir por la dirección a la que está yendo queremos recalcar que la descarga es totalmente indolora y no repercute en la salud del animal. Esto es totalmente verídico y está respaldado por veterinarios de Aberé.